

LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador: Lic. Jesús Ernesto Alvarado Lozano.

Año III |

GRACIAS, 12 de Febrero de 1943

| N.º. 169

SECCION EDITORIAL

Un Centenario

El centenario de un lugar es siempre algo digno del recuerdo del historiador y la alegría y alborozo de su pueblo.- Cien años en la inmensidad incommensurable del tiempo son un instante, son apenas el segundo gastado por el titilar de una estrella; pero en la existencia de un conglomerado, pero en la vida de una sociedad, máxime cuando ese conglomerado, cuando esa sociedad los ha vivido plenos de acción, plenos de lucha y esfuerzo, cien años constituyen una eternidad.

Santa Rosa de Copán, la bella y paradisíaca Sultana de Occidente, arribará el doce de abril del año próximo entrante al primer centenario de habersele otorgado el rango de ciudad.- Santa Rosa de Copán, la invicta, la noble, conmemorará el año próximo, cien años de habersele conferido un título al que ha hecho honor, superándose y mejorando al grado de colocarse y enfilarse al momento actual, entre las poblaciones más bellas de la República. Así lo están pregonando a una, sus encantos naturales, su progreso material y sus conquistas espirituales.

Es mucho lo alcanzado por Santa Rosa de Copán, en cien años de llevar con gallardía y donaire propios de opulenta damisela, el cognomento de ciudad; pero para el brillante, para el prometedor porvenir que se abre a sus puertas, es muy poco. A buen seguro que el segundo centenario le encontrará de pie convertida en uno de los emporios industriales, comerciales y agrícolas de la nación.- Santa Rosa salvará el nombre de Occidente y constituirá un legítimo motivo de orgullo para la Patria.

Como es del dominio público, ya se encuentra empeñado en fructíferas labores un simpático Comité que hace todos los preparativos para celebrar como se debe su centenario.- Y desde luego el programa de festejos creemos que en primer lugar debe incluir una exposición de productos occidentales, la constitución de una sociedad anónima para la confección de hilados y tejidos que cuando menos inicie sus labores en dicha época, colocamiento en el Salón del Distrito, de los retratos de aquellos copanecos que en alguna forma se hayan destacado como elementos constructivos en el engrandecimiento y prosperidad de la ciudad, desvelización de un busto del Doctor don Jesús María Rodríguez h., como un homenaje al máximo copaneco, etc.

Todos los copanecos contestamos: "Presente". Pero es de esperarse que tratándose de la festividad de una de las ciudades de más pro del país, todos los hondureños que no sientan y piensen aldeanamente, hagan suya tal festividad.

Hacia un Mañana Mejor

San Francisco 7.- Reciba y acepte mi calorosa felicitación por brillante editorial publicado 29 de Enero último «Hacia un mañana mejor». Efectivamente vivimos en la miseria porque no sabemos

Obra Vial

Tegucigalpa 9.—Con toda precisión e ininterrumpidamente, viene desarrollándose en nuestro país por medio de la Secretaría de Fomento, Obras Públicas, Agricultura y Trabajo el desarrollo del importante plan de vialidad que el Señor Presidente de la República Doctor y General Carreras Andino, formuló desde que asumió la Primera Magistratura del Estado innumerables son las líneas viales que en la presente Administración han sido abiertas en las diversas zonas de la República, pueblos que en otros tiempos permanecían aislados por la falta de vías de comunicación, hoy día cuentan con ellas y ha podido verse los magníficos resultados que han obtenido en sus actividades comerciales, industriales y agrícolas debido al activo intercambio con los pueblos vecinos gracias a las facilidades de transporte. Es innegable que las zonas en donde se ha hecho sentir con mayor trascendencia la obra vial que ha desarrollado el Supremo Go-

bierno son las de Occidente y Oriente, pues la primera que por muchos años luchó su vecindario y autoridades por lo que es la apertura de una Carretera que diera salida a la abundante producción de aquellos ricos departamentos, se había encontrado con dificultades que llegaron a considerarse insalvables, dificultades se confrontaban en los departamentos Centrales y Orientales; muchos de los cuales como ser Olancho no obstante su proverbial riqueza ganadera, agrícola etc. no podía dar salida a su gran producción. Por esa empresa que parecía imposible por su magnitud ha quedado hoy solucionada con la apertura de esas dos formidables Carreteras de Occidente y Oriente que son un reflejo de la férrea voluntad de un hombre que se ha impuesto la gigantesca y patriótica tarea de reformar a Honduras siguiendo el fiel cumplimiento del plan vial. El señor Presidente acaba de prestar su apoyo decidido a la Muni-

Quince Millones de Dólares

Santa Rosa de Copán 10.— Por mensaje telegráfico del Diputado Alfredo Tábara Solares estamos enterados de que el Soberano Congreso Nacional ya conoce del proyecto sobre autorizar al señor Presidente de la República para la contratación de un empréstito hasta por quince millones de dólares. Tal noticia, ha sido acogida con la mayor satisfacción y con entusiasmo desbordante en todos nuestros círculos sociales, pues ello encarna la seguridad de un inmediato resurgimiento económico en aras del progreso nacional en todas sus manifestaciones y del confort estable de los hogares hondureños.

H. BARNICIA MILLA

capitalidad de Orica para la apertura de la Carretera que unirá a aquel pueblo con el Distrito Central, y así mismo ha informado el Asesora Municipal de Lepaterique sólo falta ya un kilómetro para que quede terminado el ramal que unirá a aquel lugar con esta capital. La inmensa obra de vialidad que ha desarrollado nuestro digno Mandatario se encuentra hermosamente detallada en un Mapa especial elaborado por la Oficina Técnica de Ingeniería y que fué editado en México.

O. P. D. G.

Temor

Es la emoción causada en el ánimo por el recelo de un daño futuro o por la presencia de algo que parece perjudicial, arriesgado o peligroso.

La negativa cualidad correspondiente al temor es la timidez de que derivan la pusilanimidad y la cobardía.

Cuando el temor es muy intenso y perturba

gravemente el ánimo por la real o imaginada inminencia de la cosa temida, se llama miedo, y a correspondiente cualidad negativa es la medrosidad.

Los rutinarios procedimientos de educación que dan a las escuelas y colegios la siniestra tónica de presidios infantiles, no pueden ser más que un propósito para fomentar la emoción de temor.

En el hogar y en la escuela se ve el educando rodeado de un am-

biente de recelo, desconfianza y amenaza. Siempre se le tiene la vista encima y no puede ni pestañear sin permiso de quien lo vigila.

Por otra parte, tan horrible delito es torcerle los pies a una criatura para lucrar con su deformidad, como torcerle el ánimo con el relato de fantasmas, apariciones, duendes y trasgos que le infundan miedo y lo predispongan a la cobardía.

La primera condición para evitar el miedo es no infundirlo.

Educación del Carácter

apreciar nuestras riquezas y porque somos entrañablemente partidarios de lo extranjero, considerándolo mejor.

Jacobo Orsellana

CARRETERA A SANTA ROSA DE COPAN
(continúa)

Por Leonidas Rosa Z.

Entre los problemas de mayor cuantía que actualmente se resuelven, se destaca, con caracteres vitales, la carísima importancia de las vías de transporte, entre estas vías las carreteras son el punto culminante y de urgencia por resolver de manera inmediata.

Tenemos para el caso la Gran Carretera Inter-Americana, de la que la prensa se ha ocupado tanto, que atravesará los países de Centro-América y el de Panamá, para ésta el Congreso de la Unión Norteamericana hace poco aprobó el proyecto del Presidente Roosevelt de ayuda económica a los países de Centro-América y de Panamá ya dichos para la terminación de la parte que a éstos corresponde de esa gran arteria denominada CARRETERA INTER-AMERICANA, cuya ayuda consiste en la erogación ya hecha, según los informes de la radio, de VEINTE MILLONES DE DOLLARES, que de luego están ya a la orden de los países de referencia para tal fin.

De lo anterior se ha dicho ya en artículos de prensa que hemos venido leyendo a raíz del importante asunto carretero, que el valor que la Carretera Interamericana o Panamericana, — como quiera que se le llame, — representa para la defensa, es secundario a la finalidad primordial que es de orden económico, cultural y político en beneficio mutuo de los Estados Unidos de Norte América y de los países que atravesará.

Cual no será entonces la elevada importancia de las Carreteras transversales, es decir, la de los lugares que como Gracias hace tiempo acaricia el proyecto de su Carretera, como lo han acariciado también los demás departamentos de occidente del país, con la diferencia de que los demás ya dieron principio como Santa Rosa de Copán que ya tiene bastante avanzados esos trabajos y en ellos están empeñados y trabajan con ahínco, Ocotepeque, La Esperanza y Santa Bárbara y por lo mismo

(pasa a la 3ª. pág.)

-"La Popular"-

ESTABLECIMIENTO COMERCIAL.
Propietario JOSE M. ANDRADE.
Precios baratísimos. - Completo surtido de mercaderías, San Sebastián, Gracias, Honduras, C. A.

Tictac Telegráfico

Erandique 31 de Enero.--Ante numerosa concurrencia fué conducido al Cementerio el cadáver del honrado Carpintero don Salvador Bejarano, Regidor Primero de la Municipalidad actual. Deploramos pérdida. Director Local y capacitado Tesorero tienen profesorado pagado puntualmente.

Corresponsal

Candelaria 31.--Por una corta temporada se ha establecido en esta ciudad el Doctor Trinidad Moreno Guillén, para trabajar en su profesión de Cirujano Dentista; trabajos garantizados y precios muy cómodos. Deseámosle todo éxito. Hoy estuvo brevemente de paso para Erandique el caballero don Jacobo Hernández.

Corresponsal

Mapulaca 31.--Para dar mayor realce fiestas ocho de Marzo próximo, un grupo de jóvenes llenos del más vivo entusiasmo organizaron un Comité de Fiestas, quedando integrado así: Presidente don Ulises Escalante; Vice-Presidente don José Segundo Corea h.; Secretario Andrés Abelino Ayala; Tesorero don Julio César Torres, y cuatro vocales. Augurámosles el mejor de los éxitos.

Corresponsal

El Matazano vía Talgua 31.--Por acuerdo reciente de la Dirección e Inspección Departamental de Enseñanza Primaria que orienta con buen suceso el dilecto pedagogo don J. Inés Alvarado Z., fueron nombrados miembros examinadores este distrito escolar. Profesores don José Iglesias y doña Susana Padilla de Iglesias. Los exámenes reclaman tiempo. Mandó educandos estén listos así espe-

LOTERIA Nacional

DE Beneficencia

Institución absolutamente seria orada y administrada por el Supremo Gobierno.

Haga obra caritativa cooperando al sostenimiento del enfermo y desahuido, cumpliendo así con el más sagrado de los deberes del buen cristiano

Haga obra pía y bondadosa comprando BILLETES de la

-Lotería Nacional- de Beneficencia

que la Divina Providencia que también sirve al justo y al magnánimo, puede devolverle mil por uno, --

Agente en esta ciudad

Abelardo Zerón L.

INDICADOR

DE

La Voz de Lempira

Director y Administrador

LICENCIADO JESUS ERNESTO ALVARADO LOZANO

JEFE DE REDACCION

Br. don NOEL MEJIA GALLARDO

Redactores:

don Leonidas Rosa Z. y Prof. don Tomás E. Landaverde.

Condiciones:

Serie de 4 núm. L. 0.50

Núm. suelto " 0.15

Núm. atrasado " 0.20

Circulará los Jueves

Edición en la Tip:

«OCCIDENTE»

ramos.--Corresponsal.

(pasa a la 3a. pág.)

Casa de Comercio de don Antonio Villalta

Vende las mejores mercaderías y medicinas frescas con autorización de la Facultad de Farmacia. Lepaca, Depto. de Gracias, Honduras.

Jacobo Navarrete

VENTAS POR MAYOR Y MENOR Establecimiento de primera clase La Virtud, Departamento de Gracias, Honduras

TIENDA LA PERLA

DE CELINA CRUZ Ventas al por mayor y menor. CANDELARIA, Gracias, H. C. A.

La nueva "TIPOGRAFIA OCCIDENTE" recientemente

ESTABLECIDA EN ESTA CIUDAD SE OFRECE AL PUBLICO

para toda clase de trabajos del ramo a precios BARATISIMOS sin competencia. Cuenta con un competente personal. - Recibe órdenes por Correo y Telégrafo. - Rápido servicio

Casa Comercial ROGÉLIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910-

Renovación Constante y Varialo Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Bilettes Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, Moneda Salvadoreña y Moneda de Plata Americana. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas patentadas, para toda clase de enfermedades. Debidamente autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS, C. A.

Tictac Telegrá.....

(viene de la 2a. pág.)

San Francisco 31.—Entre elementos entusiastas de esta población se ha organizado un Club Deportivo que llevará por nombre «Maratón» cuya directiva es la siguiente: Presidente Profesor Santos Ramos; Capitán Imael Muñoz; Tesorero Francisco Sorto G.; y Secretario Profesor Jacobo Orellana. Ya tenemos bola y se juega activamente.

Corresponsal

La Campa 31.—Dígnese aceptar efusivos parabienes por ingreso «Mentes Jóvenes» que forman parte del personal nuestro Semanario. Indudablemente esto constituye nuevo éxito, voluntad y energías. Cooperemos todos los gracias en las labores públicas, procurando que las rencillas, envidias y egoísmos lugarños no echen raíces en nuestro suelo.

Corresponsal

El Matazano vía Talgua 5 de Febrero. Disposición del Señor Director Departamental de Enseñanza Primaria Profesor don J. Inés Alvarado Z. tendiente directoras escolares presenten memoria a comisión examinadora, es encomiable y revela superación. Este común hogar, la tiene, es un exordio que la terna deberá tomar cun-

Corresponsal

Choloma 5 —Esta sociedad de Maestros re-olvidó pedir al Soberano Congreso Nacional decreto el quince de Marzo del presente y años venideros día de fiesta nacional como natalicio del Gral. don Tiburcio Ocarías A., suplicamos si le parece acurrpar idea, damos a saber lo que piensa para incertarlo en un folleto que publicaremos.

Encarnación Aguilar

Erandique 5.—Hoy regrese a esa el simpático joven Roberto Cortés M., le deseamos feliz travesía. Comuna Municipal actuando como primer consejil el inteligente B-chiller don Jesús Milla elaboró presupuestos equitativos haciendo honor a justicia.

Corresponsal

Candelaria 5.—Alcaldía de policía de esta ciudad impartió ayer enérgicas órdenes a efecto se empdren las calles y se construyan o reparen las aceras dentro de un término prudencial; tratando de mejorar ornato y embellecer esta pintoresca ciudad. El Párroco Prebitero Mejía partió para Santa Rosa a los ejercicios. Buen éxito.

Corresponsal

(pasa a la 4ª. pág.)

-Manuel de J. Suazo-

Procurador Judicial titulado en Honduras, con dilatada práctica profesional, incorporado en las facultades de las Repúblicas de El Salvador y Guatemala y establecido en Gracias. Ofrece actividad, y cobra honorarios módicos.

Fundición HONDURAS

DE ARCADIO P. GOSSELIN

SE HACE CARGO DE FUNDIR Campanas de todo tamaño. Con larga práctica y resultados satisfactorios en todo el Occidente de la República. La única en su género. San Sebastián Depto. de Gracias, Honduras

Carretera.....

(viene de la 2ª. pág)

ante tan alegueñas perspectivas nosotros no debemos cruzarnos de brazos y perder el tiempo, hay que emprenderlos y llevarlos al terreno de la realización que con ello se abrirá a no dudarlo un mejor porvenir para nuestra maltrahca economía.

Hechos prácticos es lo que nos exige el minuto que vivimos y para la apertura de los trabajos de que nos hemos ocupado sin alardear de nada, creo que es de acción, energía, fe y entereza de la que se necesita. Que se concentren anhelos, voluntades y mejores intenciones para hacer esa obra vital que reclama el empuje bien dado de los gratianos. Así lo exige el momento y así lo esperamos todos.

«La finalidad más noble es el bien público». VIRGILIO.

Gracias, 10 de Febrero de 1942

FARMACIA

“Santa Lucía”

LA UNICA DEL DEPARTAMENTO; vende productos frescos a los precios más baratos de la localidad. SU LEMA ES PRONTITUD EN EL DESPACHO DE LOS MEDICAMENTOS Y ABSOLUTA PUREZA DE LOS MISMOS. Farmacia “Santa Lucía”, del Dr. M. A. Cueva. Gracias, Honduras.

Taller de Carpintería y Ebanistería

de ISIDRO

QUINTANILLA.

Puede hacerle a precios módicos desde el arte hecho más sencillo hasta el mueble más lujoso de la oficina o del hogar de moda. Gracias, H. C. A.

HERENCIA

El infrascrito, Srín. del Juzgado de Letras del Departamento al público HACE SABER:

que por sentencia dictada por este Juzgado de Letras con fecho a veintidós de Enero recién pasado, se concedió la posesión efectiva de la herencia de todos los bienes, derechos y acciones que a su defunción dejó el don Félix Cortés, a su hija legítima Paula Cortés, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Gracias, 4 de Febrero de 1942.

T. E. Landaverde

Srín.

Labor Judicial

En el Juzgado de Letras de este departamento ha habido el siguiente movimiento:

Se citó a las partes para oír sentencia definitiva en la causa instruida contra Sabas González y otros por el delito de contrabando de aguardiente.

Se mandó continuar el traslado por el término de ley con el abogado don Julio Baide en su condición de representante acusador de los procesados Filomena Cruz y otros en su causa por homicidio frustrado.

Se elevó a plenario la causa instruida contra Macario García y Moisés Cortés, por contrabando de aguardiente.

Se mandó continuar el traslado por el término de ley con el representante defensor del procesado Antonio Martínez, Procurador Manuel de J. Suazo.

Se mandó continuar el traslado por el término de ley con los procesados Benigno Gámez Pérez y Martín Gámez en su condición de defensores de sí mismos.

Continuó el traslado por el término de ley con la procesada Modesta Perdomo, en el juicio criminal por lesiones.

Continuó el traslado por el término de ley con el procesado Jerónimo Pineda Alvarado en su condición de defensor de sí mismo.

Continuó el traslado por el término de ley con la acusadora privada Francisca Lemos, en la causa por allanamiento de morada que se instruye contra Nicolás Pérez.

HERENCIA

El infrascrito, Srío. del Juzgado de Letras del Departamento, al público **HACE SABER:**

que por sentencia de este Juzgado de Letras Departamental de fecha veintiseis de Enero recién pasado, se

UNA RENTA Mensual durante 10 años

Un ingreso puntual de esta clase cuyo monto puede fijarse de antemano en cantidades desde L. 30.00 hasta L. 200.00, pone a salvo el bienestar de una familia, violentamente desamparada por el fallecimiento **DE SU JEFE**

La Renta Temporal,

que es una de las formas en que **EL AHORRO HONDUREÑO PAGA SUS PÓLIZAS**, es un medio de evitar el derroche prematuro del capital que representa un seguro para una familia atribulada. Además, el interés que se acumula sobre las cantidades que permanecen en poder de la Compañía, aumenta notoriamente el monto del **—seguro—**

Con el mayor placer enviaremos detalles de este plan a quien nos lo solicite.

El AHORRO hondureño

concedió la posesión efectiva de todos los bienes, derechos y acciones que a su defunción dejara Higinio Alvarado, a su hija natural Ester Pineda, quedando representada por ser menor por su madre también natural, Josefa Pineda, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Gracias, 3 de Febrero de 1942.

T. E. Landaverde Srío.

Tic tac Telegrá...

(viene de la 3ª pág)

Balén, Gracias 5. Demografía este Municipio en Enero, nacimientos dos, defunciones 13. enfermedad predominante el «Paludismo»; causó nueve defunciones. Con justa alarma vecindario; matrimonios no hubo.

Corresponsal

Mapulaca 5.—Patrocinado por el Comité Pro-Festajes, ayer practicóse primer escrutinio para elegir Reina de las Fiestas que será coronada el ocho de Marzo próximo, habiendo tenido la señorita Aminta Escalante 171 votos; señorita Gregoria Escalante 97.

NUESTRAS SOCIALES

EL CATORCE

Estará de mimos y caricias con motivo de arribar al primer año de su existencia, a primorosa niñita Daisy Vera, primogénita del estimable hogar que en esta ciudad forman el culto Doctor don Gaspar Vallejo T. y su joven señora doña Daisy. Para Daisy Vera nuestra cariñosas enhorabuena.

FUE HUESPED

de esta ciudad donde permaneció por espacio de algunos días habiendo regresado al lugar de su residencia la Sultana de Occidente, el apreciable caballero P. M. don Andrés Medina. Que haya regresado bien.

PARA TRINIDAD

en viaje de recreo salió el martes el estimable Profesor don Miguel Angel Estrada, acompañado de las simpáticas señoritas Alicia y Aurora Cobos. Que tengan el mejor viaje.

y señorita Armina Escobar 71. Verbena organizóse sábado último resultó verdadero éxito. Adelante.
Corresponsal

VIOLENTA

gripe estela en sus habitaciones de esta ciudad, la distinguida señora doña Josefina de Ruiz, esposa del señor Administrador de Rentas del Departamento Coronel don Francisco Ruiz López. Que mejore pronto son nuestros deseos.

ESTUVIERON ENTRE

nosotros y regresaron a San Andrés lugar de su residencia los corraetas ciudadanos don Virgilio Collart, quien desempeña las funciones de Secretario de aquella Corporación Municipal y don Robustiano Pérez, honrado Tesorero de la misma. Que hayan regresado bien.

DE PLACEMES

estuvo el domingo el hogar del laborioso ciudadano don Anacleto Cortés y su señora esposa doña Petrona, con motivo del cumpleaños de Brindido, hijito de los mismos. Felicidades.

PARA LA CAMPA

en asuntos comerciales salió el viernes la distinguida señora doña Amalia Madrid de Pineda Mejía. Exitó en sus negocios y pronto regreso.

La Escuela de Agronomía de la Tela Railroad Company

El eficiente desarrollo de la agricultura ha sido la sólida base del adelanto de las más florecientes naciones del mundo. La Argentina, Brasil, Chile, Venezuela, México, Cuba, etc., deben su portentoso adelanto, en gran parte, a la inteligente explotación de la tierra; y así vemos que uno de los ramos que los gobiernos de esos países atienden con más solicitud es el de Agricultura y Cría.

Nuestra agricultura permanece estacionaria. En los planes de estudios de enseñanza normal, y primaria urbana y rural aparece esta asignatura; pero no se le presta la debida atención, y los educandos cuando egresan de esos centros salen tan ignorantes en agricultura como lo estaban cuando ingresaron a la escuela.

Nosotros desde hace mucho tiempo hemos estado pidiendo la creación de escuelas profesionales de agricultura, en las cuales se hagan estudios de Perito Agrónomo, Administrador Rural y Cursos Breves de Pequeñas Industrias Agrícolas; pero hemos predicado en desierto, pues ninguna de las personas capacitadas para mocionar que se reglamente la enseñanza agrícola, quiso recoger nuestra insinuación; más, parece que se acercan buenos tiempos para la agricultura nacional, pues la Tela Railroad Company, ha comprado al Estado

los fértiles y ricos terrenos nacionales El Zamorano para establecer en ellos una moderna Escuela de Agronomía.

Motivo de satisfacción es para todos los hondureños que deseamos el progreso efectivo del país, esta determinación de la Compañía, pues comprendemos el alcance que tendrá para Honduras la fundación de ese establecimiento, en el cual nuestros jóvenes se prepararán para la vida independiente, alejándose de las casillas del Presupuesto Nacional y de la política, que en tan lamentable estado de atraso tiene a esta bella sección de Centro América.

La fundación de la Escuela de Agronomía, beneficiará grandemente a Honduras, y por esto debemos hacerle presente a la Tela RR. Company nuestros agradecimientos.

Tomado de "COOPERACION AGRICOLA" San Pedro Sula

Doctor Gaspar Vallecillo T.

Médico y Cirujano. Ofrece sus servicios profesionales dentro y fuera de la ciudad. Atiende llamados a todas horas del día y de la noche.

VALIOSO CUPON

se empaqa en las cajetillas de cigarrillos

**K
I
N
G**

**B
E
E**

A cambio de este cupón, con QUINCE cajetillas vacías, le será entregado un bello cuadro en colores.

Ocurra Ud. el principal distribuidor de estos cigarrillos en la ciudad de Gracias.